
FIH/RESOCONTO DEL CONSIGLIO FEDERALE N. 18 DEL QUADRIENNIO OLIMPICO 2017-2020 

 

Venerdì 24 maggio 2019, presso la “Sala Riunioni” del Palazzo delle Federazioni di Viale Tiziano, in Roma, si 

è svolta la Riunione n° 18 del Consiglio Federale del Quadriennio Olimpico 2017-2020. 

 

Alla riunione ha partecipato il Presidente del Comitato Regionale Lazio, Carlo Corsi. 

Il Presidente Sergio Mignardi nella sua introduzione si è complimentato con la Nazionale Italiana Maschile 

di Hockey su Prato, arrivata terza nella Final Hockey Series di Kuala Lumpur; un risultato che ha dato slancio 

all’immagine federale grazie alla trasmissione in diretta su RaiSport della partita Italia-Canada e agli 

importanti dati relativi alla parte social-media, che nei giorni del torneo ha registrato oltre 90.000 

interazioni tra i post e una copertura di quasi 100.000 contatti sulla sola pagina Facebook FIH (fonte FB 

Analytics). 

 

Dopo aver augurato le migliori fortune alla Nazionale Italiana Femminile (impegnata a Valencia nella Final 

Hockey Series a partire dal 19 giugno e in questi giorni a Roma per un importante triangolare con Spagna e 

Malesia), il Presidente ha indicato alcune importanti e viciniori date dell’agenda federale, quali la 

partecipazione all’Assemblea EHF del prossimo 15 agosto, la giornata nazionale dello Sport (3 giugno) e la 

notte bianca degli impianti sportivi della Capitale del 23 giugno p.v. 

 

Il Presidente FIH ha anche aggiornato sullo stato della neocostituita Sport & Salute S.p.A., in relazione ai 

continui aggiornamenti in corso tra le istituzioni politiche e sportive. 

 

Il Consiglio ha quindi preso le seguenti decisioni: 

- Ratificate le delibere di Presidenza; 

- Approvato il Bilancio Consuntivo 2018, con il parere favorevole e i complimenti del Collegio dei Revisori 

dei Conti e la certificazione Deloitte, società incaricata; 

- Attivata la convenzione con la Federazione Cronometristi, che prevede la stessa impostazione progettuale 

adottata da altre FSN; 

- Deliberati tre nuovi uffici: Eventi e Cerimoniale, Area Tecnica, Area Risorse e Finanziamenti; a queste 

faranno seguito nuovi settori. 

- Dato mandato ai consiglieri Giulia Della Motta e Tommaso Livoli di costituire la Commissione Nazionale 

Atleti; 

- Istituite tre nuove onorificenze federali: alla Carriera, di Ambasciatore dell’hockey, al Valore hockeystico; 

- E’ stato dato mandato di attivare le Commissioni Agonistiche dei Campionati, che vedranno la presenza di 

rappresentanti societari (Commissione A1 Maschile, a esempio) i quali si riuniranno in videoconferenza per 

valutare e discutere; 



- Stabilita l’agenda della Gran Festa dell’Hockey Italiano, che il 6 luglio, a Roma, vedrà l’assegnazione della 

Supercoppe, maschile e femminile, l’epilogo stagionale dell’Accademia Nazionale di Hockey e una serata di 

Gala. 

- Istituzione della Commissione Etica Federale che avrà il compito di coordinarsi con il Garante CONI; 

- Ratificate le convenzioni con il “Centro Olimpico dell’Esercito”, in Roma, destinata alle Nazionali Prato e 

Indoor e con il CIP (Centro Paralimpico EUR Roma); 

- Definiti i criteri per l’assegnazione dei Premi di Sostegno Economico per l’U12, di prossima erogazione; 

- Rinnovato l’accordo di solidarietà con “Stop Rape Italia”; 

- Ratificato l’accordo tecnico-scientifico con Vita Research; 

- Ratificati gli accordi di sponsorship con Mag-Jlt e Winner per la Gran Festa dell’Hockey Italiano. 

 

Il Consiglio ha anche affrontato altri temi gestionali e amministrativi, normativi, dell’organizzazione 

territoriale e discusso d’impiantistica, precisato le utilità della Guida Pratica 2019/20 (“una super Circolare, 

per tutti i Settori, che codifica il prossimo campionato”) e parlato delle attività formative che si terranno in 

occasione della tappa Beach di Alba Adriatica; quindi ha determinato il gruppo di lavoro con la disciplina 

Unihockey, di stampare testi con la Scuola dello Sport CONI e avviare una collaborazione con l’editore 

Calzetta; affidati infine incarichi per servizi fiscali e sicurezza impiantistica. 

 

Il Consiglio Federale ha anche preso atto, dalla viva voce del Consigliere dimissionario Francesco Cinti, della 

sua volontà di volersi allontanare in questo momento dal mondo dell’hockey, confermando le proprie 

dimissioni. 

 

Dopo aver esaurito i punti all’ordine del giorno, alle ore 16:30 del 24 maggio il Consiglio ha concluso la 

riunione n° 18. 

 

 

FIH – Federazione Italiana Hockey 


